



**Stadt Zürich**  
Liegenschaften

Traurig und tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitarbeiter

# Heinz Rohner

der am 8. Juli 2019 für uns alle unerwartet und viel zu früh im sechzigsten Altersjahr von uns gegangen ist.

Heinz Rohner war seit dem 1. Januar 1989 für uns tätig und wir verlieren mit ihm einen geschätzten Kollegen, der eine spürbare Lücke hinterlassen wird. Wir werden ihn vermissen.

Seiner Ehefrau, seinem Sohn und seinen Angehörigen gilt unsere aufrichtige Anteilnahme. Wir trauern mit ihnen und werden Heinz in bester Erinnerung behalten.

**Liegenschaften Stadt Zürich**  
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Die Abdankung findet am Freitag, 12. Juli 2019, um 11.15 Uhr im Friedhof Sihlfeld D, Grabfeld 2, Urnen-Reihengrab 5436 statt.